

Un nouveau nom pour le club de judo

Le Dojo Clermontois vient de prendre comme nouvelle appellation le Club de Judo Clermontois.

Un titre qui était attendu depuis le 6 septembre puisque l'ancien président Gilles Guingnier qui avait œuvré durant des années pour ce sport cédait sa place. C'est maintenant Didier Manfrin qui est président, entouré de Philippe Jean, vice-président ; Sylvie Jean Pillon trésorière, Doris Schone trésorière-adjointe, Bernadette Delattre Hendrickx secrétaire, Simone Neveux secrétaire-adjointe. Le professeur en est Philippe Guillemot et les responsables de l'école de judo Corinne Berjaud et Myriam Lahlouh. Le nouveau président n'a pas tenu à répondre à la question de "Pourquoi un nouveau club alors qu'il en existait déjà un", mais par contre il a exposé ses objectifs qui sont avant tout une remise en route sur de sérieuses bases, des sportifs avant tout, pas "une bande de copains". Transparence et communication totale sont à l'ordre du jour. Première innovation toutefois, les enfants du club vont pouvoir participer tous ensemble à un concours pour créer un nouveau logo. Ils seront tous récompensés et



Nouvelle équipe en place

trois des projets seront retenus dans chaque catégorie d'âge : enfants nés de 1988 à 1990, de 1985 à 1987, de 1982 à 1984, et de 1981 à 1979, soit un total de douze maquettes qui vont pouvoir plus ou moins séduire les membres du club. Le choix final en sera le 14 novembre avec un comité directeur et des élus dont le maire André Vantomme, Alex Seghers président du district, Marie-Claire Martineau adjointe à la Jeunesse et aux Sports, et

le responsable sportif de Fitz-James.

A l'heure actuelle, le club comporte 38 personnes pour l'école, 96 pour les moins de 16 ans, 8 pour les plus de 16 ans, 12 au judjitsu, 8 aux ceintures noires, soit un total non négligeable de 162 judokas. Si l'on est intéressé par cet art martial et ce sport de combat, on peut toujours venir les lundis, mercredis et vendredis au Centre Louis Samson rue Wenceslas Coutellier

(44.50.54.34) de 17 h 30 à 19 h 30 ou bien encore à l'école de judo de Fitz-James le mardi de 18 h 45 à 19 h 45.

On en a terminé avec les tarifs qui sont de 440 F pour l'école de judo, 670 F pour les moins de 16 ans, 770 F pour ceux de plus de 16 ans et 490 F pour le judjitsu. Bien entendu, il est toujours possible à une famille ayant plusieurs judokas de bénéficier de tarifs préférentiels.